

## 防災通信 No.2

この通信はみなさんの防災意識を高めていただき、少しでも被害を小さく出来るよう目的に作成しています。ご意見等ありましたらおよせください。

(グリーンテラス本郷台自治会)

# 新型コロナウイルスの脅威の中、自然災害への備えもわすれずに！

4月	初旬	0人
	17日	3人
	24日	4人
5月	1日	4人
	8日	4人
	15日	4人

表は、横浜市・新型コロナウイルス陽性患者発生状況による栄区感染者数(5月15日時点での合計)です。栄区は、横浜市でも最も少なく最近では拡大も抑えられているようです。今後もこの調子でいきたいものですね！

そんな中、世界の都市で新型コロナウイルス感染拡大を抑えるためのロックダウン(都市封鎖)処置により道路から車が減り、航空便の減少が、世界の大気汚染を劇的に解消したそうです。インド北部で200キロ近く離れたヒマラヤ山脈が数十年ぶりに見張らせるようになり、ロサンゼルス(アメリカ)では、この25年でもっとも長く澄んだ空気が続いたそうです。近年多発する自然災害には、良い影響もありそうですね

このような状況の中、私たちにできることは？

まずは、自分自身の行動のひとつひとつを改めてよく考えてみることでしょう

よく手を洗うことが誰かへの感染を防ぐことになるかもしれない・・・

不要不急の外出が誰かの命にかかわることがあるかもしれない・・・

分別しないで出したゴミが分別作業ををしなければならぬだれかに感染をさせてしまうかもしれない・とそして試薬もワクチンもないまま医療現場で働いてくださっている方々や私たちの生活を支えてくださっている方々への感謝を忘れないことでしょう。

私たちの生活も行動制限にともない買い物の回数を週に2～3回だと3～4日分の食料品量で、防災に備える最低限に近い量といえます。もちろん長期保存の備蓄は大切です。自治会の備蓄量は、皆さん全員に充分に行き渡るものではなく、当然それぞれに準備していただくなくてはなりません。

今、お買い物の量を調整して少なくとも今日から3日分の食料はある、という状態が常にと考えてみたらどうでしょうか。

5月に入ってから2度も地震アラームが鳴りました。地震等、自然災害はいつ起こるかわかりません。日頃からその時に備えて準備しておきたいものです。